
REQUERIMENTO Nº 24/06   

De Providências 

 

“Quanto à falta de limpeza do 
mato na divisa dos bairros Jardim 
Vista Alegre e Parque do Lago”. 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências  
junto ao setor competente, sobre a  falta limpeza do mato na divisa dos 
bairros Jardim Vista Alegre e Parque do Lago. 

 
Muitos munícipes procuraram por este vereador para 

reclamar da falta de limpeza do mato na divisa dos bairros Jardim Vista 
Alegre e Parque do Lago, em especial na rua Milton Salomão, localizada no 
Parque do Lago, já que está causando vários transtornos.  

 
Em uma visita feita por este vereador foi constatado que há 

necessidade de fazer o serviço o mais breve possível.        
 
 

Plenário “Dr Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2006. 

 

     

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


